



## 10歳の会



2月7日(金)、保護者の皆様、そして1～3年生も参加して、4年生の〈10歳の会〉が行われました。〈10歳の会〉は、これから中等部へ向かっていく4年生にとっての、初等部の卒業式です。

4年間の歩みを振り返ったあと、ひとりひとりが、自分の将来の夢について語っていきました。夢の発表の後に、初等部のみんながこれからも頑張れるように、1年生・2年生・3年生にメッセージを伝え、最後に「ピリーブ」を歌いました。途中で1～3年生も加わって初等部全員で歌いました。最後に、1～3年生から、今まで初等部のリーダーを頑張ってきた4年生に感謝の言葉がありました。初等部の卒業式らしく、温かな雰囲気の中にも、ひとつの節目としての立派な会ができました。

## 立志式



同日、5・6年生と保護者の皆様、また、CS委員など地域の方々も参加して、7年生の〈立志式〉が行われました。〈立志式〉は、7年生にとっての中等部の卒業式というべきものです。

7年生の立志の言葉には、一人一人の夢と親への感謝の気持ちが込められていて、とても心に響くものでした。

また、7年生から5・6年生へ中等部を託す言葉、5・6年生から中等部

のリーダーだった7年生へ感謝の言葉がありました。

最後に中等部みんなで「いのちの歌」を合唱しました。厳かなながらも温かみのある会でした。

# 気球フライト

2月14日(金)、7年生の生徒を対象に、「立志式」のイベントとして、熱気球搭乗体験を行いました。これは、土肥・小土肥地域づくり協議会が主催となり、地域から生徒への進級祝いのプレゼントとなります。まだ未搭乗である9年生についても、卒業のお祝いとして搭乗することになりました。風があると実施できないイベントでしたが、当日は希に見る奇跡的な「無風」で、天候も7年生と9年生をお祝いしてくれたのかもしれない。地域の支援を感じながら、上空から故郷の土肥地区を眺めることをとおして、生徒が立志式の目的である将来の夢を膨らませることを願っています。



## 3月の行事予定

日	曜	行 事	給食	部活
1	土		・	・
2	日		・	・
3	月	代表委員会	○	×
4	火	6時間目なし 部活動なし	○	×
5	水	【弁当の日】 公立高校入試(1日目) 生徒会討論会・選挙	弁当	○
6	木	公立高校入試(2日目) 1～8年卒業式練習	○	×
7	金	2・3・4組校外学習 SC、SSW来校日	○	○
8	土		・	・
9	日		・	・
10	月	9年卒業旅行	○	×
11	火	公立高校追検査 1～8年卒業式練習	○	×
12	水	【弁当の日】 朝清掃 9年生を送る会	弁当	○
13	木	卒業式総練習 7,8,9年進路を語る会 6時間目なし	○	×
14	金	公立高校合格発表 9年10:00下校	○	○
15	土		・	・
16	日		・	・
17	月	7年テーブルマナー講座 部活動なし	弁当	×
18	火	【弁当の日※1～8年】9年11:00下校 卒業式準備 公立高校再募集願書受付(19日まで)	弁当	×
19	水	【弁当の日※1～8年】 修了式AM 卒業式PM	弁当	×
20	木	春分の日 学年末・学年始休業 ～4/7	・	・
21	金	公立高校再募集入試	・	・
22	土		・	・
23	日		・	・
24	月		・	・
25	火		・	・
26	水		・	・
27	木		・	・
28	金	離任式	・	・
29	土		・	・
30	日		・	・
31	月		・	・

## 東大生学校訪問

2/12(水)～2/14(金)の3日間、東京大学の教授と学生たちが土肥小中一貫校に来校し、本校の児童生徒と交流をしました。これは、本校が開校するにあたり、東大の教授から義務教育学校のアドバイスやサポートを受けてきた経緯があり、コロナ禍で中断がありましたが、今回5回目の交流となります。

交流初日は、全体で東大生を紹介してから、早速、リレー会に参加してもらいました。その後、初等部・中等部・高等部に分かれて、東大生に悩みを相談したり、質問をしたりする交流が行われました。勉強の方法や、時間、取り組むための考え方など、時には東大生の考えの深さや意識の高さを感じ取ることができました。2日目以降は、授業を参観してもらったり、休み時間に一緒に遊んでもらったり、給食を一緒に食べたりと、楽しい時間を一緒に過ごすことができました。とても充実した3日間でした。

